

TEATRO

La actuación es una carrera deliciosa, difícil y llena de sobresaltos, pero también de satisfacciones: Arturo Beristain

Boletín No. 796 - 26 de junio de 2018





- Afirmó el actor de la Compañía Nacional de Teatro durante la ceremonia en la que la ANDA le otorgó medalla de oro por cinco décadas de trayectoria
- La asociación también reconoció a otros artistas por 50 y 25 años de carrera artística ininterrumpida y les entregó medallas de oro y plata

Por 50 años de trayectoria artística ininterrumpida, Arturo Beristain, actor de número de la Compañía Nacional de Teatro del Instituto Nacional de Bellas Artes, recibió el día de ayer por la tarde la medalla de oro Eduardo Arozamena, otorgada por la Comisión de Honor y Justicia de la Asociación Nacional de Actores (ANDA).

Durante el evento, el galardonado apuntó que pararse frente a un escenario es la más grande pasión de su vida, labor que ha realizado desde 1968, año en que se inició profesionalmente en la actuación. Señaló que un actor tiene que haber vivido muchas cornadas, como los toreros, para poder expresarse consigo mismo y con los otros. "Actuar es decir la verdad, es una especie de desdoblamiento esquizofrénico", afirmó.

Arturo Beristain externó durante su intervención que la actuación es una carrera deliciosa, difícil y llena de sobresaltos, pero también de satisfacciones. El destacado intérprete que ha sido dirigido en teatro por personalidades como Julio Castillo, Héctor Mendoza, Luis de Tavira, Ludwik Margules y José Solé, entre otros, apuntó que la pasión y la perseverancia son fundamentales para cualquier tipo de artista, llámese pintor, músico, compositor o actor.

Con la Compañía Nacional de Teatro, el también docente, director y gestor escénico ha recorrido con la obra *Conferencia sobre la lluvia*, de Juan Villoro, buena parte de la República Mexicana como protagonista del montaje. Actualmente, en el Teatro del Bosque, Julio Castillo, del Centro Cultural de Bosque, interpreta en *Los grandes muertos*, saga teatral de Luisa Josefina Hernández, a don Jerónimo Cabrera.

En la ceremonia también fueron reconocidos otros actores por su trayectoria. Ernesto Casillas Ángeles, Hilda Limón, María Eugenia Guzmán y Silvia Suárez recibieron medalla de oro por cinco décadas de trayectoria ininterrumpida, mientras que otros 28 intérpretes como Alejandro Camacho, Anabel Méndez, Carmen Delgado, Felipe Nájera, Fernando Cravioto, Gabriela Roel, Guillermo García Cantú, Omar Reyes, Rafael Amador y Zaide Silvia Gutiérrez, por mencionar algunos, fueron reconocidos por 25 años de carrera artística con medalla de plata.

—000—



- Arturo Beristain, actor de la Compañía Nacional de Teatro, recibió el día de ayer por la tarde la medalla de oro Eduardo Arozamena, otorgada por la Comisión de Honor y Justicia de la Asociación Nacional de Actores (ANDA).
- 
- 
- María Eugenia Guzmán 

